



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Homenaje de ASPEFAM al Bicentenario de la UNT en reconocimiento a su trayectoria académica y contribución al desarrollo nacional

La participación del Consejo Directivo de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, presidido por el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, en los actos conmemorativos por el Bicentenario de fundación de la Universidad Nacional de Trujillo -UNT, constituye el reconocimiento a su destacada trayectoria académica y educativa, así como una expresión de confraternidad institucional.



Así lo afirmó el Dr. Miguel Farfán durante la ceremonia de inauguración del Seminario Internacional “La Calidad y Acreditación en Educación Médica”, que se realizó los días 17 y 18 de mayo, en homenaje al Bicentenario de la fundación de esta importante casa de estudios universitarios, y que contó con la participación de destacados ponentes nacionales e internacionales.

En el acto conmemorativo estuvieron presente el Vicerrector Académico, Dr. Juan Amaro Villacorta Vásquez; el Vicerrector de Investigaciones Dr. Guillermo García Pérez; el Decano de la Facultad de Medicina de la UNT, Dr. Edison Escobedo Palza; decanos de diversas facultades de medicina, así como miembros del Consejo Directivo de ASPEFAM.

En su intervención, el Dr. Farfán Delgado expresó su satisfacción por el honor de ser partícipes de una conmemoración que ilumina la trayectoria de una de las instituciones académicas más importantes del país, como es la UNT, al tiempo que destacó sus aportes al desarrollo del país a través de la educación universitaria. Asimismo, puso de relieve la fraternidad institucional que siempre ha mantenido ASPEFAM y la UNT por el desarrollo de la educación médica.

A su turno, el Dr. Juan Villacorta, agradeció a ASPEFAM por el homenaje que expresa también el reconocimiento a la labor de toda la comunidad universitaria a la UNT al servicio del país, dentro de la línea trazada por sus fundadores, el Libertador Simón Bolívar y el precursor José Faustino Sánchez Carrión, al considerar que no habría independencia, libertad y progreso sin educación y justicia.

Por ello, agregó que, como autoridades y herederos de los ideales de sus fundadores, procuran cada día mantener vigentes esos valores, los mismos que se ven fortalecidos con un homenaje como el de ASPEFAM que al mismo tiempo los compromete a seguir trabajando con mayor responsabilidad, entrega y dedicación por la calidad de la educación universitaria al servicio de la sociedad.

Luego de declarar por inaugurado el Seminario Internacional “La Calidad y Acreditación en Educación Médica”, el Dr. Juan Villacorta, recibió un presente conmemorativo por el Bicentenario de la UNT de parte del Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Farfán.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

